

中学生とのふれあい交流会

R1.10.30(水)



今日は、三川中学校(3年1組)22名のお兄さんお姉さんとの交流会がありました。中学校の家庭科の「保育実習」の一環で「手作り絵本」を持って保育園に来てくれました。保育園に入り、子どもたちの姿をみて、「かわいい♪」「小さい〜！」と、目をキラキラ

らせている中学生の顔がとても印象的でした。うちの卒園児の顔も見え、「こんにちは」とちょっぴり恥ずかしそうに挨拶をしてくれました。みんなどこか面影があり、懐かしく「よく、こんなに立派に大きく成長してくれたね〜(*´▽`*)フッフッフ」と、何だか胸が熱くなりました。みんなで「顔合わせの会」をした後は、早速、交流会スタート！今回は事前に中学生が2歳〜5歳クラスの担当に分かれて入り、各クラスで交流を楽しみました。中学生一人一人が、自分で作ってきた絵本を子どもたちに読んで聞かせてくれました。ちょっと照れくさそうにしながらも絵本読みに挑戦してくれ、子どもたちは面白そうに、時にはキョトンとした表情で(笑)お話をきいていました。その後は各クラスで子どもたちと好きな遊びを楽しみました。



中学生もなかなか日頃小さい子どもたちと触れ合う機会も少ないようで、学校とはまた違う(!?)生き生きとした表情が、たくさん見られたようです。子どもたちにとっても、中学生にとってもよい時間だったようです。お別れも何だか名残惜しそう。「たのしかった〜！

帰りたくないなあ」という声も聞かれました(笑)

また11/5(火)は、今回とは違うクラスの中学生が遊びにきてくれます！！中学校のお兄さん、

お姉さんありがとうございました

